

Ressort: Politik

Von der Leyen hat noch keinen Favoriten für CDU-Vorsitz

Berlin, 18.11.2018, 13:14 Uhr

GDN - Die stellvertretende CDU-Vorsitzende Ursula von der Leyen ist noch unentschlossen, für welchen Bewerber um den Parteivorsitz sie beim Parteitag Anfang Dezember stimmen wird. Annegret Kramp-Karrenbauer, Friedrich Merz und Jens Spahn seien "spannende Persönlichkeiten, die das Amt ausfüllen könnten", sagte die Verteidigungsministerin den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Montagausgaben).

"Ich möchte aber von allen Dreien in den kommenden Wochen zunächst genau erfahren, welche konkreten Ideen sie für die Zukunft der Partei und des Landes haben. Dann treffe ich zum Parteitag meine Wahl." Alle drei Kandidaten seien überzeugte Transatlantiker, unterstützten den Modernisierungskurs der Bundeswehr und den weiteren Aufbau der Europäischen Verteidigungsunion, fügte von der Leyen hinzu. "Das ist gut für die Bundeswehr."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-115547/von-der-leyen-hat-noch-keinen-favoriten-fuer-cdu-vorsitz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com